



**Sans les skis, découvrez l'immense terrain de jeux qu'offrent les 3 Vallées !**  
Explore the vast Les 3 Vallées playground without putting skis on!

Nombre de jours consécutifs Consecutive days	<b>3 VALLÉES<sup>(1)</sup></b> 5 ans et +	<b>URBAIN COURCHEVEL</b> 5/-75 ans*
1 jour   day	28.00 €	15.00 €
2 jours   days	41.00 €	-
3 jours   days	52.00 €	-
4 jours   days	63.00 €	-
5 jours   days	74.00 €	-
<b>6 jours   days</b>	<b>85.00 €</b>	-
7 jours   days	96.00 €	-
8 jours   days	107.00 €	-
10 passages   ways-up	-	<b>50.00 €</b>
Saison   Season	<b>255.00 €</b>	<b>95.00 €</b>

<sup>(1)</sup>Urbain Courchevel inclus | Courchevel Urban transport included

	<b>COURCHEVEL</b> 5/-75 ans*
Ticket 1 passage   1 way-up ticket	<b>11.50 €</b>
Ticket 2 passages   2 ways-up ticket	<b>19.00 €</b>
Ticket 1 passage Transport Urbain	<b>9.50 €</b>

Descente gratuite | Free descent

- Justificatif âge & Photo d'identité : Enfant -5 ans (gratuit), Vétérans 75 ans et plus
- Proof of age & Passport photo : Child -5 years (free), Veteran 75 years and more



### URBAIN COURCHEVEL

09/12 - 14/04

- Télécabines Praz & Grangettes : 7h45 - 23h30
- Télécabine Jardin Alpin : 8h35 - 19h10

## PANORAMA SAULIRE

MÉRIBEL ALT. 2740

Un spot photos pour immortaliser votre moment haute montagne avec vue sur les sommets mythiques des Alpes.

A high-altitude experience on this mountain top with views of the Alp's tallest peaks. Capture the moment at the photo spot!

## PEAK EXPERIENCE

MÉRIBEL-MOTTARET ALT. 2950

À près de 3000m, débarquez dans une ambiance glacière. Devant vous se dresse Gébroulaz, le plus grand glacier des 3 Vallées.

At almost 3000m and experience the glacial surroundings, with Gébroulaz, the biggest glacier in Les 3 Vallées laid out before you.

## MORIOND RACING

COURCHEVEL MORIOND

La version ultime de la piste de luge ! 3 km de pure glisse digne des Grands Prix de F1 ! Laissez s'exprimer votre instinct de pilote !

The ultimate toboggan run! Zoom down the mountain on this 3 km "Grand Prix" sledge run and make like Formula 1 driver!

## MISSION BLACK FOREST

MÉRIBEL

Sur votre luge, relevez le défi lancé par le sorcier Galdwik pour sauver le peuple de la forêt tout en jouant avec les cloches, gongs et cibles.

On your sledge, help Wizard Galdwick save the forest people. On the way down, try to hit the scenery, bells, gongs & other foam targets.

## HAPPY SELFIE

SAINT-MARTIN-DE-BELLEVILLE

Bien installé sur le télésiège, souriez, les petits oursins vous annoncent le décompte. Visionnez votre photo à la sortie du télésiège ou recevez la par mail !

Sit on the chairlift, say cheese when you see the little bears and view your photo at the top! We'll email you a copy too.

### INFORMATION i

Détails & autres spots dans la Footmap disponible dans les points de vente. **Pas de liaison par les remontées mécaniques vers la Vallée de Méribel, mais les forfaits restent valables dans les 3 Vallées.**

Details & other spots in the Footmap available at the ski pass offices. *No link by ski lifts to the Méribel Valley, but the Pedestrian passes remain valid in the 3 Vallées.*